

Une Déval'Verte difficile



Une rando pour passionnés spécialistes de la boue. (Photo NR)

La 7^e édition de la Déval'Verte organisée dimanche 5 mai par les Sentiers langeaisiens n'aura pas été celle des records de participation. Avec 98 randonneurs pédestres et 104 vététistes, on était loin des records voire des chiffres habituels. En cause, la météo qui a découragé les très nombreux participants loisirs, peu enclins aux balades sous la pluie et dans des chemins boueux.

En effet la météo des jours et semaines précédents avait rendu

les différents circuits bien détrempés voire boueux pour certaines portions. La Déval'Verte printanière s'était transformée en rando gadoue automnale.

Malgré cela, beaucoup de courageuses et courageux sont venus découvrir les différents chemins et espaces boisés de Langeais et ses communes avoisinantes. À l'arrivée, autour d'une collation et d'un verre, les échanges étaient néanmoins positifs bien que les participants soient mouillés et souillés de boue.